
 

 

                      

 

 

日 曜  行  事 ＰＴＡ・その他 

1  木 ALT   

2  金 ALT SC 【1,2年】校外学習(神戸どうぶつ王国)  

3  土    

4  日   地域防災訓練 

5  月 ALT 朝会 学校徴収金(本振替) 

6  火   のびのびひろば 

7  水    

8  木 ALT 【なかよし】校外学習(キッザニア)  

9  金 ALT SC   

10  土   クリスマスコンサート(体育館) 

11  日   有野台外周ウォーク 

12  月 ALT 朝会  

13  火  個別懇談会① のびのびひろば（13：40～） 

14  水  クラブ活動  

15  木 ALT 個別懇談会②  

16  金 ALT SC 個別懇談会③  

17  土    

18  日    

19  月 ALT 朝会  

20  火   のびのびひろば 

21  水  ご近所児童会  

22  木 ALT 給食最終日  

23  金 ALT 終業式  

24  土    

25  日    

26  月  冬季休業日  

27  火    

28  水    

29 木  学校閉校日  

30 金  学校閉校日  

31  土  学校閉校日  

 

お 知 ら せ 

【12月行事予定】 

1月の予定  10日(火) 始業式 書初会  11日(水) 給食開始 委員会活動   

16日(月) 学校公開デー 校内書初展  25日(水) クラブ活動 
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特別支援学級の授業を見に行きました。音楽に合わせて体を動かしたり、ペアになっていろいろな

ゲームに挑戦したり、感想を言ったりしていました。年上の子が年下の子に優しく声をかけたり、小

さい学年の子がお兄さんお姉さんのよいところを真似したりしている姿に仲間一人一人を尊重し大切

に思う気持ちが伝わってきました。私はその温かい雰囲気が素晴らしいなと感じました。 

 先月は音楽会をご覧いただきありがとうございました。子供たちは短い練習期間にもかかわらず、

しっかり積み重ね当日を迎えました。アンケートでは子供たちの励みとなるメッセージを多数いただ

き、ありがとうございました。多くの方に観覧いただきたかったのですが、6 月付の市教委通知に従

い、密を避けること、換気の時間を作ること、マスクの着用、消毒の時間を確保すること等の制約の

中での開催であったこと、また、新校舎に移転し初めての音楽会であったことを、ご理解いただけた

らと思います。改善すべき点は次年度にむけて検討していきたいと思います。 

保護者、地域の皆さん、この１年子供たちの健やかな成長を支えていただき感謝しています。引き

続きご支援ご協力をお願いします。少し早いですが、どうぞよいお年をお迎えください。 

学 校 長 

お知らせとお願い 

○ 小学校では、前日に翌日の時間割をお伝えしていますが、授業の内容や利用する場所、天候

などによっては、急遽、連絡なくその日の中で時間割を変更することがあります。ご理解を

よろしくお願いします。 

○ 地域の方々から、学校周辺の自家用車の駐停車について、苦情や心配の声をいただいていま

す。「東ビルの駐車場出入り口前に駐車され、出入庫できない」「団地の階段出入り口前に止

められると通行人が困る」「クランクで駐停車されると見通しが悪くなり、事故につなが

る」「止まった車から子供が飛び出して危ない」「狭い道路でUターンされると危険であ

る」などの声が寄せられています。児童の安全な登下校と近隣住民の方の生活の妨げになら

ないよう、ご理解ご協力をお願いします。 

個別懇談会 13日(火) 15日(木) 16日（金） 

 お忙しい中、時間調整にご協力いただきありがとうございました。2学期を振り返り、成長し

たところや頑張ったところなどの話ができればと思っています。限られた時間となりますが、よ

ろしくお願いします。 

写真のインターネット販売について 

 本日、音楽会のインターネット販売の手紙を配布しました。期日までに、インターネットでお

申し込みください。期日までの申し込みの場合は、学校へ一括配送されるので送料はかかりませ

んが、期日後の申し込みはご自宅への配送となるので、送料が別途かかります。よろしくお願い

します。 



音楽会アンケートについて 

1 子供たちは楽しそうに演奏していましたか。 

① よくあてはまる 159 

② ややあてはまる 31 

③ あまりあてはまらない 3 

④ まったくあてはまらない  0 

 

2 子供たちは練習の成果を発揮できていましたか。 

① よくあてはまる 174 

② ややあてはまる 17 

③ あまりあてはまらない 1 

④ まったくあてはまらない  1 

 

3 保護者はマナーを守り、鑑賞できていましたか。 

① よくあてはまる 129 

② ややあてはまる 52 

③ あまりあてはまらない 9 

④ まったくあてはまらない  4 

 

4 会場や廊下での安全対策（換気、コロナ対策も含む）や、掲示物、座席など会場設営はどう

でしたか。 

① とてもよい 122 

② よい 60 

③ あまりよくない 9 

④ よくない 2 

 

5 ご意見、ご感想より（一部抜粋) 

＜会場について＞ 

◇ 入場順番券があることで、早くから並ばなくていいからよかった。 

◇ 階段や廊下に番号が貼ってあって、分かりやすかった。 

◇ 席の並べ方がよく、しっかり見ることができた。 

◇ 順路も分かりやすい対応でありがたかった。 

◆ 階段の間隔が狭く、密な状態だったのが残念だった。小さな子供がいると、階段に並ぶのは危

険かと思う。 

◆ プリントや順番券の表記が分かりにくかった。 

◆ 待っているときの保護者の話し声が気になった。 

◆ ビデオ席が少し狭かった気がする。 

 

 



 

＜演奏について＞ 

◇ 久しぶりの合唱を聞いて、マスクをして大変そうだったけど、マスク越しでも分かるくらい一

生懸命歌っている姿に感動した。 

◇ 学年に応じた選曲でよかった。 

◇ 練習の成果を出し切って頑張っている姿に感動した。 

◇ 子供の成長を感じることができた。 

◆ 前の子と重なっていて、子供の顔が見えなかった。 

◆ 他の学年の演奏も聞きたかった。来年は通常の音楽会になればうれしい。 

◆ フラッシュの光が気になった。（こちらは業者のフラッシュでした。音楽会後にその旨は伝えま

した。ご迷惑をおかけしました。） 

 

＜その他＞ 

◇ 受付でボランティアの保護者の方の誘導がスムーズだったので、とても助かった。 

◆ 下校時に迎えの車が多数あったので、非常に危険だった。 

 

  

 アンケートのご協力、ありがとうございました。コロナ禍で3度目の音楽会。規制は少しずつ緩

和されてきてはいますが、まだまだ制限が多い中での開催でした。また、初めての新校舎での音楽会

ということもあって、会場づくりや入場においては、まだまだ課題が見られたかと思います。しか

し、子供たちの演奏、特に歌を歌うことができたことへの保護者の方々の称賛の声は、ここに書きき

れないものでした。皆様のご意見を活かし、次年度へとつなげていきたいと思います。 

本当にありがとうございました。 


